

Quand le Rétro motocyclettes part à l'assaut de la Belgique

Sept équipages du Rétro motocyclettes sarthoises (RMS) sont partis dernièrement pour rejoindre le club belge VMBC, à Liège.



Le RMS pose avant de se lancer à l'assaut de la Belgique.

Ils sont arrivés le matin de bonne heure sur la place de la mairie. Peu avaient beaucoup dormi, tant l'impatience de partir était grande.

« Les machines des années 30 sont dépourvues de suspension »

GILLES LÉGER.

Président du RMS

L'équipée est composée de 10 membres : sept rouleront, dont deux femmes et les trois autres gèreront les véhicules d'assistance dont un transformé en atelier de mécanique. « Nous serons proches du lieu où étaient fabriquées les motos anciennes » se réjouit le président, Gilles Léger.

La délégation sarthoise retrouvera ses amis belges à Wihogne, près de Liège, au troisième jour du voyage. A noter que le couple Dominique et Alain Rousteau s'y rendent sur des motos belges. Un bel honneur.

Les motocyclistes seront à peine revenus de Belgique qu'ils reprendront la route pour le Tour de France des motos anciennes. Sonia, la deuxième femme qui roulera à moto est très confiante : « Nous avons l'habitude de rouler sur des étapes de 200 km ».

Une moyenne de 40 km/h

De Changé en Wallonie, il faut compter sur un parcours de 600 km. Ils se feront en plusieurs étapes. Au retour, le RMS prendra les mêmes routes. Au total, les motos anciennes

auront parcouru 1 200 km. « Nous prévoyons de rouler à 40 km/h de moyenne si tout se passe bien. Ce qui représente au moins 6 heures de selle sur les étapes les plus longues. Les machines des années 30 sont dépourvues de suspension. Seuls les ressorts sous la selle soulagent le motard des soubresauts de la route » confie le président, Gilles Léger. « Une des difficultés pour les pilotes sera la chaleur, car les systèmes de refroidissement sont à air ».

Une première étape de 240 km

Les équipiers sont équipés de road books. Au terme de la première étape, longue de 240 km, ils arriveront à Saint-Léger-en-Bray, près de Beauvais, vers 18 heures.